

校長通信

尾花沢を背負って立つ学校～自分たちで創り上げるシン尾花沢中～

輝け！シン尾花沢中

まちのさかえは 国の富 はたらくものの よろこびを

第115号
令和7年
10月29日

仲間を深く知り、よさを見つける～アイスブレイク交流会～

今年度、本校の校訓「誠実」に関わり、生徒会活動等で創り上げる「居場所づくり・絆づくり」を推進する、という重点を掲げています。

10月27日（月）の全校集会で、文化祭実行委員会総務係の企画によるアイスブレイク交流会が行われました。これは、文化祭に向けて、仲間の輪を広げ、深めることで、尾中生の絆をより一層強固なものにすることを目的としています。

まず、学年混合の班で、自己紹介したり、好きな〇〇を発表したりして活動しました。一人が発表すると自然に拍手が生まれ、和やかな雰囲気となり笑顔の輪が広がっていきます。



次に、活動を通して知った仲間のよさを星形のカードに記入していきます。



次の日、一人ひとりのよさが書かれた星形のカードを互いに渡しました。照れくさそうに受け取り、書かれた内容を読み、笑みがこぼれている様子をあちこちで見ることができました。

今後は、総務係がすべての星形のカードを回収し、文化祭で掲示する予定です。

今回の企画は、一人ひとりのよさを見つける、見つけられるあたたかな企画でした。

保護者の皆様には、文化祭の折にぜひご覧いただき、共にあたたかい気持ちになっていただけるとうれしいです。

こんな素晴らしい活動を企画してくれた文化祭実行委員総務係の皆さん、ありがとうございました。

【文責：校長 工藤雅史】